

伝える、あの時の記憶

戦争の悲惨さと平和の大切さを伝えるシリーズ番組「伝える、あの時の記憶」。ティーズチャンネル(地デジ12ch)では、全8弾を以下の放送日程で再放送します。

～豊橋空襲、その時私は～



⌚ 8/9(土) 16:30～

あの日、豊橋で何が起ったのか。豊橋空襲の体験談をお送りします。

～戦中を生きた私たち2025～



⌚ 8/11(月・祝) 9:00～

豊川市に住む3人の戦争体験者を訪ね、当時のお話をお聞きしました。

～涙をのんだ動物園 ゾウがつないだ絆～



⌚ 8/13(水) 21:00～

戦後、子どもたちに希望を与えた「ゾウ列車」や豊橋市動物園の再興にまつわる話を紹介。

～戦中を生きた私たち～



⌚ 8/10(日) 16:30～

東三河に住む5人の戦争体験者を訪ね、当時のお話をお聞きしました。

～託された遺書と、 危機を逃れた機関車～



⌚ 8/11(月・祝) 21:00～

赤羽根村の男性が戦友に託した遺書と豊橋空襲で難を逃れた機関車のお話を紹介します

～高校生が見つめる戦争～



⌚ 8/14(木) 21:00～

戦争の記憶と向き合い、伝えるために奮闘する高校生の姿を追いました。

～東三河にも戦争があった～



⌚ 8/10(日) 21:00～

戦時中の東三河の様子を全体的に捉えた番組

～紙芝居で語り継ぐ終戦前日の悲劇～



⌚ 8/12(火) 21:00～

終戦前日に渥美線電車を襲った悲劇。紙芝居を通じて語り継ぐ方の証言を紹介します。

[ティーズ]YouTubeチャンネル

地域密着型のテレビ局ならではの”地元の戦争体験”を紹介しています。



『伝える、あの時の記憶』

⌚ 8/15(金)～21(木) 月～金 9:00～、21:00～
土・日 16:30～、21:00～

8月15日から今年度制作の「伝える、あの時の記憶」を放送いたします。戦後80年を迎える今年。80年前私たちの身近に住む東三河の方が、どんな体験をし、どんなことを感じたのか— 戦争体験者の話を聞き、平和について今一度考えてみませんか。